
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

2月 18日、秦野の「パルカフェ」に参加しました。

炊飯器で簡単にできるりんごケーキの素朴な味にほ

っこりしながらおしゃべり。「このパルシステム商品

が好き！」「表示を見てもよくわから 

ない食品添加物のこと、もっと知る 

機会があったら参加したい」商品や 

活動の話に花が咲きました。（木） 
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リユースびんは洗って乾かして 

パルシステムへ。毎週回収しています！！ 

リユースびん １月回収率 ７４．６％ 

みなさん、こんにちは。 

川岸 和生（かわぎし かずき）と申します。 

 

まだ右も左も解らない新米で

すが、組合員の皆さんの信頼を

一日でも早く得られるように

精一杯頑張っていきます。 

また、いろいろな商品の勉強をして、皆さんに“私

のイチオシ商品”を伝えられるようにしていきま

す。どうぞよろしくお願いします。 

２月２０日（水）相模原で開催された交流

会。様々な活動をする組合員同士で今年度

の取り組みについての話を聞いたり、最近

のブームについて楽しく雑談しました♪

「組合員活動」は、組合員同士で交流した

り、日々のくらしを楽しくするためのもの

です。組合員なら誰でも気軽に参加出来ま

す！ 

現在、西湘・県西エリアの登録メンバーは、 

２１名です。 

活動にご興味を持たれたら上記↑問い合

わせ先までご連絡ください☆ 

今までの活動内容はこちら→ 

エリアブログ『はあと ｔｏ はあと』 

http://palsystem-kanagawayume.lekumo.

biz/yume09 

 

それぞれの活動について詳しいお話

を聞き、とても良い刺激を受けまし

た。聞かせていただいたお話を参考   

 に、新年度はより積極的に活動に参

加していきたいと思います。（T） 

食と暮らしを豊かにする活動、色々

やってみたくなりました（木） 

初めて交流会に参加させて頂き、様々

な活動や取り組みを聞くことができ勉

強になりました。また、組合員の意見

を取り入れ商品開発や利便性向上に取

り組まれているパルシステムの姿勢に

改めて感銘を受けました。(茶トラ) 

和やかな雰囲気でした。

景品のこんせんくん弁当

箱欲しかったなー(雪) 

 

「ゆいねっと」のサポーターの方と

交流したり、「商品開発チーム」や「食

育ぱっくん隊」などのお話を聞けた

りして楽しかったです！(も) 

会場席にいろいろな活

動組合員がいらして、

交流できました。（み） 

西湘・県西エリアで「パルカフェ」が開催されました！ 

 もっと知りたいね☆パルシステムのこと食のこと

いつもご協力ありがとうございます 


